
Durante el transcurso de la asignatura, adquirí 
conocimientos básicos e ideas fundamentales de 
la escuela que no había explorado previamente, 
especialmente en relación con la Arquitectura. 
Se hizo hincapié en el acto que desemboca en la 
forma, resaltando su importancia.

Creo que es importante mantener la enseñanza 
de ciertos textos fundamentales y contrastar las 
ideas con el presente. Debemos preguntarnos qué 
aspectos permanecen o siguen siendo relevantes. 
Sin embargo, eliminaría algunas tareas o forma-
tos repetitivos relacionados con la escritura de 
textos. En su lugar, agregaría encargos que involu-
cren el lenguaje de las grafías o dibujos.

Considero que si la asignatura se cursa durante los 
dos últimos semestres, puede resultar un tanto 
tardío. Quizás estos cursos formativos sobre  las 
ideas de la escuela deberían impartirse en los 
primeros dos semestres. En el último semestre, 
en lugar de abrir el apetito hacia una construcción 
de ideas de la escuela, podrían sentirse como un 
último bocado para un comensal que ya estaba 
lleno. En ese sentido, podría no contribuir tanto al 
proceso de desarrollar el título.


